



OP-M100

Motorized Pipette Filler

Pipetteur Motorisé



Stand (two position)

Support (deux positions)



Large LCD display provides visual confirmation of remaining battery charge and coarse speed settings. Select the desired speed by turning the speed adjustment wheel.

Le grand écran LCD fournit une confirmation visuelle de la charge restante de la batterie et les réglages gros de vitesse. Sélectionner la vitesse désirée en tournant la roulette de réglage de la vitesse.



OP-M100

The OP-M100 Motorized pipette filler has been carefully designed and manufactured as a lightweight cordless pipette controller. OP-M100 offers simple, efficient pipetting comfort.

It can be used with all plastic or glass pipettes between 1-100ml.

Comfortable aspirate and dispense triggers.

The dispense button is pressed only up to a point where a check can be felt, the dispensing function will be based on the force of gravity and the liquid will simply flow out.

The 0.45 µm filter and adaptor can be integral and replaceable.

The OP-M100 package contains the AC Adaptor, 0.45 µm filter, Battery, Stand for table, Wall Mounted holder.

Specification	
Aspirate Speeds	8 sec.
Dispense Speeds	8 Gravity Dispense
Power supply	AC 100V-240V 50/60Hz Output 4.2V 500mA
Battery	Lithium-Ion
Battery service life	more than 8 hours
Charging time	2-3 Hours
Pipette Types	Glass or Plastic 0.1-100ml, Pasteur pipete
Filter	0.45 µm Hydrophobic

Code	Description
OP-M100	Motorized pipette filler range 0,1-100ml
170001	Filter set 0,45µm Qty.10
170002	Lithium Battery



OP-M100

Le pipetteur motorisé OP-M100 a été conçu et fabriqué avec attention comme un contrôleur de pipette léger sans fil.

Il offre un confort de pipetage simple et efficace. Il peut être utilisé avec tous les pipettes en verre ou en plastique de capacité 1-100 ml.

Déclencheurs confortables d'aspiration et distribution.

Le bouton de distribution est pressé jusqu'à un point où un contrôle peut se faire sentir, la fonction de distribution sera basé sur la force de gravité et le liquide s'écoulera tout simplement. Le filtre de 0,45 µm et l'adaptateur peuvent être intégrés et remplaçables.

L'emballage de l'OP-M100 contient l'adaptateur AC, un filtre 0,45 µm, la batterie, le support de table, support de fixation mural

Spécifications	
Vitesse d'aspiration	8 sec.
Vitesse de distribution	8 distribution de gravité
Alimentation	AC 100V-240V 50/60Hz Sortie 4.2V 500mA
Batterie	Lithium-Ion
Durée de vie de la batterie	Plus de 8 heures
Temps de chargements	2-3 Heures
Types de pipette	Verre ou plastique 0.1-100 ml, pipette Pasteur
Filtre	0.45 µm Hydrophobique

Code	Description
OP-M100	Pipetteur motorisé gamme 0,1-100 ml
170001	Set de filter 0,45 µm qté 10
170002	Batterie Lithium



ESSE3 Via Garibaldi 30
14022Castelnuovo D.B. (AT)
Tel +39 011 99 27 706
Fax +39 011 99 27 506
web: www.esse3-medical.com
e-mail esse3@chierinet.it

